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НАВСТРЕЧУ
СУББОТНИКУ 

ШАХТА
ИМЕНИ СМ. КИРОВА

На шахте имени С. М. Ки-
рова сейчас идет деятельная

подготовка к «красной суббо-
те». На рабочих собраниях уча-

стков, служб, смен горняки под-

держивают инициативу моск-

вичей — работать 21 апреля с

наивысшей производительно-

стью труда. Всей организатор-

ской, подготовительной рабо-
той к Ленинскому коммуни-

стическому субботнику руково-

дит штаб, который возглавля-

ет директор предприятия Ю. И.
Леонов.

Напряженные обязательства
требуют серьезной инженерной
подготовки. Для этого уже

сейчас готовится фронт работ
для каждого трудового коллек-

тива, определяются конкретные

задания.

Горняки будут трудиться на

своих рабочих местах.
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ПАРТИЙНАЯ ХРОНИКА
ЗАСЕДАНИЕ БЮРО
ГОРКОМА КПСС

Состоялось очередное засе-

дание бюро горкома КПСС. Об-
сужден вопрос «О работе ру-

ководства сланцеперерабатыва-
ющего завода «Сланцы» по по-

вышению роли и ответственно-

сти инкенерно-технических ра-

ботников и служб в разработке
и внедрении комплексных пла-

нов повышения эффективности
труда на рабочих местах». С
отчетом выступил директор за-

вода Ю. И. Белянин.
В обсуждении приняли уча-

стис члены комиссии, готовив-

шей материалы на заседание

бюро: главный инженер регене-

ратного завода М. С. Печников,
секретарь партбюро ПТУ объ-
единения      «Ленинградсланец»

ЦЕМЕНТНЫЙ
ЗАВОД

Всю подготовительную, ор-

ганизаторскую работу по про-

ведению Ленинского коммуни-

стического субботника на це-
ментном заводе ведет штаб
под руководством директора

Л. Т. Игнатова. Для каждого

цеха определены задания,

установлены графики, намече-
ны объемы выпускаемой про-

дукции. Всего в субботнике
будут участвовать 1.140 чело-
век. Рабочие встанут в этот

день, как обычно, на свои ра-
бочие места. На собраниях они

гж все единодушно решили отме-

пвтить «красную субботу» высо-

копроизводительным трудом.

За сутки сверх плана предпри-

ятие выработает 50 тонн це-

мента и столько же известня-

ковой муки.

ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ КАЖДОГО -

К ВЫСОКОЙ ЭЮЮЕНТИВНОСТИ
ТРУДА КОЛЛЕКТИВА ■

РАВНЯТЬСЯ
НА ЛУЧШИХ

Коллектив нашего завода хорошо

знает и гордится коллективами

бригад О. И. Морозовой, В. И. Алек-
сандровой, прессовщиками спортив-

ной обуви Л. А. Родионовой, В. М.
Чижовой, прессовщиками цеха фор-
мовой техники В. В. Степановой,
Н. М. Дюковой, шероховщиком ав-

топокрышек шиноремонтного « цеха

А. А. Дубровским и другими. Это
наши маяки.

В эти трудные дни, когда произ-

водство плохо снабжается сырьем и

материалами, они показывают образ-
цы замечательного труда в борьбе
-за выполнение принятых социалисти-

ческих обязательств. На них равня-

ются все работающие на заводе. В
прошлом году 305 рабочих стали по-

бедителями соревнования за звание

«Лучший по профессии», нынче 659
человек соревнуются за присвоение

этого звания. А вообще в соревно-

вании за коммунистическое отноше-

ние к труду участвуют 1.460 произ-

водственников, — 29 бригад, 3 участка,

14 смен. Это огромная сила, способ-
ная решать любые задачи.

И. АВДЕЕВ,
ст. диспетчер регенератного за-

вода.

ДЕЛА   ИДУТ    УСПЕШНО
Успешно выполнили намечен-

ную на первый квартал програм-

му горняки участка № 1 шахты

«Ленинградская». Сверх установ-

ленного задания они прошли в

марте 151 погонный метр горных

выработок- Все бригады справи-

лись с планом. С начала года

коллектив записал на свой сверх-

плановый счет 528 погонных мет-
ров горных выработок. Особенно
успешно работали бригады про-

ходчиков И. И. Марина, А. А.
Гаврилова, А. И. Щелканова. Эти
коллективы отличают высокая ди-

сциплина труда, ответственное от-

ношение к порученному делу.
В.  ПЕТРОВА.

«Один из самых надежных

наших рабочих. Николаю мож-

но поручить сложную работу,
поставить работать на любой
станок», — такую характери-

стику дали в ремонтно-механи-

ческом цехе цементного заво-

да токарю Николаю Мальцеву
(на снимке). Он борется за

право носить звание «Ударник
коммунистического труда».

Фото Ю. Терентьева.

Июльский (1978 г-) Пленум ЦК КПСС: программа действийН А июльском (1978 г.) Плену-
ме ЦК КПСС особое внима-

ние было уделено вопросам со-

вершенствования организаторской
н идеологической работы на селе.

Партийный комитет совхоза

«Сланцевский» делает упор иа

укрепление связи устной полити-

ческой агитации с жизнью, с де-

лами трудовых коллективов, на

- изучение и распространение поло-
жительного опыта.

Большое значение в повышении

уровня политической агитации сы-

грало партийное собрание с пове-

сткой «О задачах коммунистов по

дальнейшему  усилению   организа- 

торской и политической работы в

свете решений XXV съезда

КПСС». Сейчас в хозяйстве рабо-
тают 39 агитаторов, 1 1 политин-

форматоров, 9 докладчиков.

^- Одно из главных , направлений
•'в агитационно-массовой работе —

воспитание коммунистического от-

ношения к труду, дальнейшее раз-

витие соревнования под девизом

«От высокого качества работы
каждого — к высокой эффектив-
ности  труда коллектива!». Агита-

СЛОВО РАБОТАЕТ
торы совхоза активно участвуют

в распространении передового
опыта. Можно привести примеры,

когда агрономическая служба во

главе с главным агрономом Е. Н.
Головизниной все новое, прогрес-

сивное внедряет в совхозе: это и

внедрение отрядного метода ра-

боты, и выращивание повторного

урожая, что положительно ска-

зывается на улучшении кормовой
базы для животноводства, внед-

рение в производство двухступен-
чатой структуры  управления.

Активными помощниками во

внедрении передовых методов

труда являются механизаторы

коммунисты И. Н. Николаев —

кавалер ордена Трудового Крас-
ного Знамени, Н. Н. Вршов, ко-
торый на практике показывает

преимущество   передового,  нового

перед старым. И звено его по

прессованию сена добилось хоро-

шей выработки на трактор, пре-
вышающей социалистическое обя-
зательство почти на 400 эталон-

ных гектаров.

Интересным и эффективным
было для нас внедрение опыта

организации на фермах двухразо-

вой дойки.               ^

Процаганде достижений . науки,

распространению опыта наших

передовиков производства, нова-

торов других совхозов служат

также лекции и беседы, рабочие'
собрания, которые регулярно про-
водятся в рабочих коллективах

по определенному плану. Лекции
и беседе специалистов непремен-
но затрагивают важнейшие аспек-

ты развития современного сельско-

го хозяйства,    раскрывают   перс-

пективы производства и в на-

шем совхозе. Например, в сво-
их лекциях и беседах специали-

сты, рассказывая о магистраль-

ных путях развития сельского хо-

зяйства всей страны, показывают,

какие перспективы ожидает и на-

ше хозяйство. В 1 1 -й пятилетке

мы приступим к строительству

нового крупного животноводче-

ского комплекса. Не за горами

время, когда все совхозное пого-

ловье крупного рогатого скота
будет сосредоточено всего в че-

тырех комплексах и фермах, а Ае
на восьми. Такая перспектива раз-

вития хозяйства обогащает знание

рабочих конкретностью  цели.

Полезность устной политиче-

ской агитации невозможно перео-

ценить. Она способствует выпол-

нению плановых заданий и со-

циалистических обязательств. Сви-
детельство тому ' — 83 тысячи

рублей прибыли, полученных в

третьем году  пятилетки.

А. ЛУКЬЯНОВ,
секретарь парткома совхоза

«Сланцевский».

В. П. Нагни, инструктор про-

мышленно-транспортного отде-

ла горкома КПСС Е. М. Ники-
форов.

Завершил обсуждение первый
секретарь горкома КПСС Л. И.
Бурин.

По обсужденному вопросу

принято постановление.

В работе бюро принял уча-

стие инструктор промышленного

отдела обкома КПСС А. С. Бо-
рисоглебский.

ПОВЫШАТЬ РОЛЬ
КОММУНИСТА

«Об усилении роли каждого

коммуниста в борьбе за повы-

шение эффективности и качест-

ва работы на завершающем

этапе пятилетки в свете реше-

ний ноябрьского (1978 года)
Пленума ЦК КПСС» — этот

вопрос был обсужден в партий-
ной организации филиала швей-
ного объединения «Маяк». С
докладом на партийном собра-
нии выступила секретарь парт-

бюро А. А. Хара. Выступили
также мастер бригады № 6
Н. М. Веткина, комплектовщи-

ца тканей А. Д. Иванова, на-

чальник филиала Н. М. Бойков,
мастер бригады № 5 О. В. Бе-
шенко.

На собрании отмечалось, что

большинство коммунистов се-

годня идут в авангарде сорев-

нования за успешное выполне-

ние пятилетнего плана и ком-

плексного плана экономическо-

го и социального развития

предприятия.
Отмечены и недостатки — у

некоторых коммунистов еще не-

высокий процент выполнения

норм выработки, недостаточно

напряженные социалистические
обязательства. Не все члены

партии подключились к агита-

ционно-массовой работе по

разъяснению постановлений,
далеко не каждый ответственно

относится к выполнению слу-

жебных обязанностей.
Коммунисты приняли соответ-

ствующее постановление.

ОБСУДИЛИ РАБОТУ
ЗА ГОД

В партийной организации

производственного объединения
грузового автотранспорта со-

стоялось отчетно-выборное пар-

тийное собрание. С докладом о

работе партийного бюро с мар-

та 1978 года по март текущего

выступил секретарь партбюро
В. И. Илларионов. В обсужде-
нии отчетного доклада приняли

участие водители А. С. Ермола-
ев, Н. И. Семенов, В. В. Лупы-
шев, мастера по ремонту авто-

машин Б. Г. Ефремов и А. А.
Чернов, инженеры В. Я. Иванов,
Л. В. Гусева и другие — всего

12 человек.

Собрание отметило, что о от-

четный период партийное бюро
направляло свою основную дея-

тельность на выполнение кол-,

лектнвом государственного пла-

на и социалистических обяза-
тельств, проводило работу по

дальнейшему развитию трудо-

вой и политической активности

коммунистов, всех трудящихся,

улучшению руководства обще-
ственными организациями. Но
вместе с тем использовало да-

леко не все возможности в по-

вышении эффективности пар-

тийного руководства. Отмечены
недостатки в контроле за вы-

полнением принимаемых реше-

ний, в выполнении коммуниста-
ми Устава КПСС, контроле за

деятельностью администрации.

На собрании присутствовал и

выступил первый секретарь ГК
КПСС Л. И. Бурин.

Состоялось лервое организа-

ционное заседание партийного
бюро, на котором секретарем

его вновь избран В. И. Илла-
рионов, его заместителями

Л. В. Гусева и В. Я. Иванов.

ИЗВЕЩЕНИЕ
5 апреля 1979 года в 11 ча-

сов в малом зале Дворца куль-

туры СПЗ «Сланцы» проводит-

ся День депутата.

В 13 часов там же заседают

постоянные комиссии горсове-

та.

Исполнительный комитет.



2 страница
■   ' ■     " —'

ЗНАМЯ     ТРУДА» 3 апреля 1979 года

СИСТЕМ ДЕЙСТВУЕТ
Государственная комиссия 23 января 1979 года

подписала акт о внедрении комплексной системы
управления качеством продукции (КСУКП) в объ-
единении «Красный треугольник». Положительно
оценена проведенная коллективом работа по раз-

работке и внедрению системы. Для обеспечения
эффективного ее функционирования, соблюдения
утвержденных стандартов предприятия и дальней-'
шего совершенствования этой системы на регене-
ратном заводе составили план комплексной провер-

ки внедрения и соблюдения стандартов предприя-

тия на 1979 год. В нем четко определен срок про-

ведения проверок, утверждены ответственные ис-

полнители. Запланирована проверка 12 стандар-
тов предприятия. В марте проведена проверка
внедрения и соблюдения стандарта предприятия
«Организация планирования мероприятий по сни-

жению брака». Составлен перечень стандартов,

подлежащих разработке в 1979 году. Во втором
квартале, например, будет разработан стандарт

предприятия «Порядок рассмотрения, и учета пре-

тензий на качество продукции».

В 1979 году на предприятии подлежит пересмот-

ру стандарт предприятия «Технологическая осна-

стка. Порядок приемки, хранения, движения, уче-

та». Перед руководителями отделов и служб по-

ставлены конкретные задачи по внедрению, про-

верке, разработке ц пересмотру стандартов пред-

приятия.

3. НИ КОЛЕН КО.

ЛЕНИНГРАДСКАЯ         ОБ-
ЛАСТЬ. Лужений завод

«Белкозин» построен и ос-

нащен оборудованием по

проектам и при участии че-
хословацких специалистов.

Применение         белковой
оболочки,           выпускаемой
предприятием, позволяет
увеличить          производство

колбасных изделий, улуч-

шить их вкусовые качества и

намного продлить срок хра-

нения.

НА СНИМКЕ: отделение

дозревания оболочки.

□

КАЛУГА. В залах Государ-
ственного музея истории

космонавтики имени К. Э.
Циолковского всегда много-

людно. Гости из разных го-
родов страны и из-за ру-

бежа знакомятся здесь с ис-

торией освоения советски-

ми людьми космоса.

НА СНИМКЕ: в одном из
залов музея.

Фотохроника ТАСС

Каждую неделю работники
милиции выезжают на село,

где : проводят профилактиче-
скую работу. Недавно группа

сотрудников ОВД во главе с

заместителем 'начальника отде-

ла А.' Н. Морозовым побывала
в совхозе «Осьминский». В про-

филактической работе в этот

день приняли участие инспектор

по связи с общественностью
М. Е.. Рудакова, инспектор до-

рожного надзора Н. Ф. Евдо-
кимов, "инспектор по делам не^

совершеннолетних С. Я. Тимо-
шевская, участковый инспектор

А. Е.   Печерский,   милиционер

И. И. Дубельскнн. Они посети-

ли неблагополучные семьи, про-

вели беседы с трудными под-

ростками и их родителями, ор-

ганизовали собрание с механи-

заторами н шоферами;
На собрании, с информацией

об оперативной обстановке в

городе н на селе, в том числе в

совхозе «Осьминский», высту-

пил А. Н. Морозов.
На собрании присутствовал и

выступил главный инженер сов-

хоза А. П. Бацула, присутство-

вали директор хозяйства А. С.
Смирнов, главный агроном

А. К. Кашеев.

ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ

»»ЗАПУЩЕННАЯ   СТРОЙНА"
Под таким заголовком в № 46 газеты, «Знамя труда» была

опубликована критическая корреспонденция бригадира комплек-

сной бригады СУ-322 С. Петрова о недостатках в строительстве

административно-бытового корпуса объединения «Ленинград-
сланец». На выступление газеты отвечает главный инженер СУ-322
А. Галанов:

«Корреспонденция С. Петрова обсуждена на общем собрании
рабочих и ИТР участка № 3 СУ-322. На строительстве объекта
административно-бытового корпуса объединения «Ленинград-
сланец» в настоящее время работают три бригады СУ-322 общей
численностью 34 человека. Материалами бригады обеспечены.
Работает 16-тонный кран, шахтоподъемник и кран «Пионер». С
апреля должны приступить к работе субподрядные организации

УСТР-75 треста № 42, ЛМУ-1 треста «Севзапэлектромонтаж» и

СУОР-259 треста № 38».

МОЛОДЕЖЬ И ПРОИЗВОДСТВО

К о л л е к т и в — э т о

доверие друг к другу
Разговор со сменным мастером ремонтно - механического цеха

завода «Сланцы» Виктором Васильевичем Федоровым шел о работе
его комсомольско-молодежной смены...

—   Что учитывается в первую

очередь при подведении итогов со-

циалистического соревнования?
—  Мы не выделяем никакой

пункт из обязатедьств, взятых на-

ми. Все они в равной степени важ-

ны. В прошлом году у нас однаж-

ды сорвалось дежурство в добро-
вольной народной дружине, ребята
подали ие пять, _как хотели,- .а

только четыре рацпредложения,

хотя и с большим экономическим

эффектом, — и я считаю, что мы

не справились в полной мере с обя-
зательствами.

—   В иных коллективах бытует
мнение, что производство и комсо-

мольская работа существуют сами

по себе. План — одно, а собрания
— другое...

—  Может, где-то и есть такое. У
нас молодой рабочий сделает

столько же для комсомольской ор-

ганизаций, сколько и для произ-

водства. Активность проявляется в

равной степени и там, и здесь. Ком-
сомол руководит участием нашей
молодежи во всех делах. Посмот-
рите в экран спортивных соревно-

ваний, и вы увидите, что мы зани-

маем первые места по заводу. Ком-
сомольская организация соревну-

ется С комсомольской организаци-

ей завода Кохтла-Ярве, и успешно.

Комсорга Володю Феофанова ре-

бята считают своим товарищем, с

которым  можно всем поделиться.

—  Что дает коллективу соревно-

вание?
—  Мы вызвали на соревнование

достойного соперника — это смена

Иванова из нашего же цеха, И

тоже комсомольско-молодежная.
Победы добиться не так-то про-

сто. Однажды нас подвел А. Еро-
хов, которого задержали на тан-

цах во время    рейда комсомоль-

ского оперотряда, ну а в другой

раз мы вышли вперед. Но сопер-

ники забывают, что они сопер-

ники, когда надо помочь доделать

то, что мы не успели сделать после

смены.

—  Значит, не у всех ребят мера

ответственности за дело одинако-

вая?
—   Прививать чувство рабочей

совести и есть наша главная зада-

ча. Если надо помочь, прикрепляю

к старшему товарищу. Я, предпо-

ложим, объясню теорию, а Володя
Оя уже покажет, как это делает-

ся на практике! Николай Петров
Р'аботалв Ленинграде на серий-
ном производстве и привык к од-

нообразному процессу. У нас нет

такого. Одним словом, Коля еле

тянул на второй разряд токаря, а

сейчас он уже может сдавать на

4^й. Михаилу Яблонскому, кото-

рый только что сдал на разряд, мы

уЖе поручаем ответственные рабо-
ты: Николай и Михаил не намно-

го;^ отстают от токаря 6-го разря-

да В. П. Стрепетова. Стрепетов
сделал в прошлом месяце 65 флян-
цев, а парни по 50 штук.

—  Что вы считаете решающим в

работе смены?
—   Дружбу. Когда ее нет, это

уже не коллектив. Кто-то нашел

передовой метод работы — обяза-
тельно всех посвящаем в это. И,
конечно же, важно доверие. Я ста-

раюсь давать работу всем по си-

лам. Я полагаюсь на ребят, на их

инициативу в делах, на молодость.

Мы взяли обязательства выпол-

нить план четырех лет пятилетки

ко Дню Конституции — 7 октяб-
ря этого годз^ — и должны с ним

справиться.

Интервью вела

Н. ИВАННИКОВА.

СУДЯ по повестке, разговор на

собрании предстоял заинтере-
сованный. Ведь воспитание трудо-

вой активности у рабочих —

важнейшая грань соревнования,

которая непосредственно сказы-

вается на технико-экономических

показателях производства. А они,
как известно, на регенератном

заводе далеко не блестящие.

Видимо, не в полную меру сра-
батывает система комплексного

подхода к воспитанию трудящих-
ся, в ее звеньях допущены про-

махи. Но в каких? И что сейчас
предпринимается членами, в част-

ности, заводского комитета проф-
союза, в профгруппах, чтобы ук-

репить эти слабые звенья? Какие
задачи в этом плане ставит пар-
тийная организация и как реша-

ет их?

Вот о чем хотелось услышать

на этом собрании прежде всего.

Но разговор почти полностью

свелся к недостаткам в матери-

ально-техническом снабжении. И
такой тон собранию задал до-

кладчик: по мнению председателя

заводского комитета А. А. Дени-
сова, все беды  только отсюда.

Безусловно, уровень снабжения
во многом определяет деятель-

ность коллектива. Но не только

от него зависит успех. Весь комп-

лекс воспитательной работы и

должен быть направлен на прео-

доление трудностей, на поиск

внутренних резервов.

Посвятив большую часть до-

клада перечислению существую-

щих на заводе и в цехах форм
социалистического соревнования,

'достигнутых в ходе его отдель-

ными бригадами, цехами, успехов,

перечислению фамилий передови-
ков производства, А. А. Денисов
лишь вскользь коснулся деятель-

ности заводского комитета проф-
союза по воспитанию трудящихся.

В основном это были краткие,

как бы между делом сделанные

замечания: «некоторые социали-
стические обязательства необходи-
мо конкретмнровать», «не везде

оформлена   наглядная   агитация»,

ПАРТИЙНАЯ ШНЗНЬ: ПРАВО НА КОНТРОЛЬ

ТОН     ЗАДАЛ
ДОКЛАДЧИК

Коммунисты регенератного завода на партийном собрании об-
судили вопрос «О работе завкома профсоюза по обеспечению
комплексного подхода к воспитанию трудящихся и задачи партий-
ной организации по досрочному выполнению заданий 10-й пяти-

летки».

«не решен полностью вопрос ре-

гулярного подведения итогов со-

ревнования, доведения их до кол-

лективов» и далее в том же духе.

Но чьи обязательства не конк-

ретны? Где не оформлена нагляд-

ная агитация? В каком цехе не

подводятся итоги соревнования?
Как в устранение этих недорабо-
ток вмешивается заводской коми-

тет? Об этом докладчик ничего

не сказал. Он лишь назвал воп-

росы, которые рассматривались в

прошлом году на заседаниях зав-

кома. Среди них — отчеты руко-

водителей цехов, служб и Отде-
лов. Но, говоря о них, опять-та-

ки ни словом не обмолвился, чьи

это отчеты, как проходило их об-
суждение, какие были приняты

решения, как  они выполняются.

Мимоходом было сказано о ро-
ли наставничества, политической
и экономической учебе трудящих-

ся, лекторской работе, моральном

и материальном поощрениях тру-
дящихся, о том, как в коллекти-

вах проходит соревнование за

право носить звание ударника

коммунистического труда. До-
кладчик лишь ограничился циф-
рами. Они-то внушительные — из
1.509 работающих на заводе 834
человека носят звание ударника
коммунистического труда, в том

числе 10 бригад и коллективов
удостоены этого звания. А как
это влияет на труд человека,

формирование его личности и что

дает производству? Ответов и на

эти вопросы В докладе не было.

Не удивительно, что уже в пер-

вой половине доклада в зале под-

нялся шум и председателю соб-
рания несколько раз пришлось

призывать коммунистов вести се-

бя потише. А к концу доклада

даже сидящие на первых рядах,

не стесняясь, разговаривали. Соб-

ственно, кого сегодня может

затронуть подобный, беспредмет-

ный разговор?

Лишь в конце своего сороками-

нутного доклада председатель

опять мимоходом «пробежал» по

тем вопросам, на которых следо-

вало бы остановиться поподроб-
нее. Да и сказано о них было
в рекомендательно - декларатив-

ном тоне. Он посоветовал, напри-

мер, «администрации цехов, цехо-

вым комитетам решить вопрос

соревнования за экономию сырья

и материалов», ссылаясь на то,

что об этом достаточно много

говорили уже на собраниях и за-

седаниях. Но почему такой важ-

ный вопрос, как воспитание в че-

ловеке чувства бережного отно-

шения к государственному добру,
ограничивается одними разгово-
рами? Внимание же заводского и

цеховых комитетов профсоюза ре-

генератного завода к этому воп-

росу должно быть особенно при-

стальным, т. к. в прошлом году

допущен перерасход только тек-

стильных материалов на сумму

173 тысячи рублей. И это при не-

достатке сырья!
Не   стало  тише   в   зале   и   во

время обсуждения доклада. По-
чему же коммунисты не слушали

своих товарищей, то и дело вы-

крикивали с мест, чтобы они по-

быстрей заканчивали выступле-

ние? Да потому, что все высту-

пающие, в основном, поднимаясь

на трибуну, перечисляли также

фамилии передовиков, вскользь

говорили о нерешенных пробле-
мах, делая главный упор опять-

таки на материальном снабжении.
Ну, а если речь об одном и том

же ведется длительное время и

никак проблема не решается, то

интерес к ней, вполне естествен-

но, постепенно  пропадает..

И совсем стало шумно на соб-
рании, когда зачитывался проект

постановления. Удивляться и тут

не приходится: вся его постанов-

ляющая часть состоит из общих
предложений: «Добиться более
полного использования внутрен-

них резервов производства»,

«обязать заводской комитет проф-
союза направить свою творче-

скую энергию, накопленный опыт

и знания на досрочное выполне-

ние заданий четвертого года де-

сятой пятилетки», «администра-

ции завода повысить роль ИТР в

решении конкретных задач проиэг

водства», «усилить работу по раз-

витию наставничества и коммуни-

стического воспитания молоде-

жи» и т. д.

Удивляет позиция, которую за-

няли на этом собрании члены

партийного бюро завода. Ведь в

повестке было оговорено «и зада-

чи партийной организации». Од-
нако заместитель секретаря парт-

бюро Л. П. Васильева не высту-

пила с оценкой обсуждаемого во-

проса. Не выступил никто и из

руководителей предприятия, хотя

бы с объяснением того, как се-

годня решается проблема снабже-

ния завода сырьем, о чем так

много говорили  на собрании.

Каков же будет эффект от

разговора под аккомпанемент шу-

ма на собрании?
А.  БЕДОВА.
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НАВСТРЕЧУ ВЕСНЕ

КАМЕНЬ ПРЕТКНОВЕНИЯ
Все меньше остается снега на полях, все ближе час, когда десят-

ки тракторов выйдут на очередную посевную кампанию. А пока в

совхозах района идет годовой технический осмотр машинно-трак-

торного парка.

• Первыми на линейку готовности

вывели свои агрегаты механизато-

ры совхоза «Аврора»... и не смог-

ли предъявить инспекции Госсель-
технадзора более трети тракторов.

Следом за ними отчитывались

представители совхоза «Сланцев-
ский». И здесь разрешение на экс-

плуатацию получили меньше поло-

вины тракторов.

Основная причина — отсутствие

необходимых запчастей, краски,

стекол для указателей поворотов.

Все это должна поставить рай-
сельхозтехника.

Инженерная   служба   хозяйств

объединения «Родина», как отме-

тил инженер-инспектор Госсель-
технадзора В. В; Шевцов, в пре-

делах, возможного делает все, что-

бы подготовить технику к началу

полевых работ. Но эти пределы не

так уж и велики, отсутствие зап?

частей больно ударяет по интере-

сам механизаторов.

В «Сланцевском» лишь В. А.
Кузьмин смог получить разреше-

ние на эксплуатацию своего Т-150
в. течение первой половины дня.

Чуть позже уложились в требова-
ния опытнейшие механизаторы

П. М. Андреев и И. Н. Николаев.

Однако в целом в хозяйстве ус-

пешно прошли технический осмотр

лишь 28 тракторов из 65.
Тем временем на линейку готов-

ности встали механизаторы сов-

хоза «Старопольскцй», где за пер-

вые два дня техосмотра положи-

тельные оценки получили лишь 8
тракторов из 75.

Необходимо сказать и о том,

что в совхозах к техническому ос-

мотру готовятся тщательно, чуть

ли ие как к параду. Однако со

стороны комиссии по его прове-

дению ответного стремления пока

нет — в совхозы «Аврора», «Слан-
цевский», да и в «Старопольский»
в полном составе она не выезжа-

ла. Техосмотр по существу .прово-

дит лишь одни инженер-инспектор

Госсельтехнадзора В. В,- Шевцов.
Это норождаег у механизаторов

не самые положительные эмоции.

Да и в самом деле, зачем тогда

было создавать зту комиссию,

если она ие работает?
В. ИВАНОВ.

КТО ЛУЧШЕ?
о

В нашем городе состоялся кон-

курс профессионального мастерст-

ва механиков по обслуживанию хо-

лодильного оборудования. Прово-
дил его цех № 1 Ленинградского
областного ремонтно-монтажного

комбината (ЛОРМК). В этот день к

нам приехали участники конкурса

из Выборга, Гатчины, Кингисеппа,
Луги и других городов, а также

представители торговых организа-

ций, участков ЛОРМКа названных

городов.

□

За несколько часов до начала

конкурса в красном уголке комби-
нате общественного питания со-

стоялось собрание. Начальник уп-

равления общественного питания

Леноблисполкома И. М. Воловик
рассказал о развитии сети общест-
венного питания, задачах, стоящих

перед коллективом ремонтно-мон-

тажного комбината. Заместитель
председателя Сланцевского горис-

полкома Ю. И. Колтунович позна-

комил гостей с городом, перспекти-

вами его роста.

На собрании выступили директо-

ра Слацевского торга Н. В. Коре-
хова, комбината общественного пи-

тания — Г. И. Факторович. На-
чальник Сланцевского участка

комбината А. И. Комаров расска-

зал о работе коллектива.

На Сланцевском участке сейчас
работают десять человек, восемь из

них — механики. Объем работы
большой: обслуживание оборудо-
вания комбината общественного
питания, торга, медицинских и до-

школьных учреждений, летом до-

бавляются пионерские лагеря. За-
дача механиков — обеспечить бес-
перебойное действие оборудования
соответствующих -предприятий и
организаций. Для этого коллектив

ведет большую профилактическую
работу. В этом году работы при-

бавится: коллектив взял обяза-
тельства ндладить газосветовую

рекламу в городе, перевести ее

на автоматический  режим.

На конкурс, по решению общего

собрания, состоявшегося накануне,

сланцевские механики решили по-

слать В. М. Пухова.
Конкурс мастерства — это свое-

образный обмен опытом. Уже на

первом этапе — проверке наличия

у всех механиков инструментов,

которые им нужны в повседневной
работе, —механик Кингисеппского
участка ремонтно - монтажного

комбината П. Ф. Ермаков показал

не каждый в отдельности, а комп-

лект. Это заинтересовало механи-

ков Сланцевского участка. Они
сочли его очень удобным для ра-

боты.
Полезность таких конкурсов

проявляется уже в процессе под-

готовки.

— Сначала на участках прохо-

дит микроконкурс. Коллектив вы-

двигает лучшего. Здесь играет роль

психологический фактор. При оцен-

ке работы каждого определяется

тот подход к работе,- к которому

должен стремиться механик, —

говорит мастер Сланцевского уча-

стка С. М. Козлов. — На того, ко-

му доверили защищать марку
своего коллектива, ложится боль-
шая ответственность. И, конечно,

на конкурсе, выполняя по услови-

ям его ту или иную работу, меха-

ники обмениваются опытом, прие-

мами."
- Уже на первых двух этапах кон-

курса каждый мастер показал

свой почерк в работе: быстроту,
качество. А таких этапов было
шесть. Они включали работу со

специальными инструментами, ре-

гулировку оборудования, опреде-

ление утечки фреона и так далее.

Заключительный этап — проверка

теоретических знаний.
Жюри, в состав которого входи-

ли начальники, мастера участков,

цеха, оценивали работу по балль-
ной системе. После подведения

итогов большее количество баллов
набрал С. А. Малаховский — ме-

ханик Гатчинского участка ре-
монтно-монтажного комбината. На
втором месте В. М. Морозов из

Вырицы, на третьем — А. И. Пет-
риков из Выборга.

И. М. Воловик и Ю. И. Колту-
нович поздравили участников об-
ластного конкурса с заслуженной
победой, вручили призы.

В. КАРАСЕВА.

СГПТУ № 215:

ПРАЗДНИК
ПОСЛЕДНЕГО

Этого весеннего дня с 'нетер-

пением ждали все учащиеся

СГПТУ № 215. Закончился
курс теоретического обучения
для выпускных групп. Послед-
ний звонок, а за ним — экзаме-

ны за курс средней школы, ито-

говая производственная практи-

ка и экзамен на рабочий раз-

ряд.

В зале выстроились младшие

учащиеся. Подается команда;

«Смирно!». Входят третьекурс-

ники. Лучшие учащиеся выпуск-

ного курса Александр Андреев,
Юрий Архипов и Марина Хлан-
та вносят знамя училища. С
речью к выпускникам обраща-
ется директор СГПТУ № 215
Ф. А. Ходжлев. Теплые слова

напутствия звучат в адрес

третьекурсников от председате-

ля родительского комитета

И. М. Десинова. От имени всех

учащихся своих старших това-

рищей поздравили второкурс-

ники из группы 19—20 Влади-
мир Юдин и Юрий Яковлев. А
группы 3 —4 и 40, вручили ребя-

• там памятные эмблемы.

Слово учителя... Последним
уроком для будущей самостоя-

тельной жизни учащихся про-

звучало оно в выступлении пре-

подавателя Л. К. Маркеловой.
Наступила самая торжествен-

ная минута. Первокурсник
Андрей Алексеев дает про-

щальный звонок. У знамени

училища второкурсники сменя-

ют знаменосцев третьего курса.

...Заканчивается         линейка.
Начинаются экзамены. Желаем
вам успеха, ребята!

Р. ХЛЕБНИКОВА,
заместитель          директора

СГПТУ № 215   по учебно-
воспитательной работе.

ПРОИГРАВШИХ НЕ БЫЛО
Интересным получился тра-

диционный весенний праздник

«А иу-ка, девушки!» в саду-яс-

лях № 10. Организовали его

комсомольцы.

Все было: и столики с само-

варами, и пирожные для зрите-

лей-болельщиков, собралось ав-

торитетное жюри. В конкурсе

принимали участие Любовь
Иванова, Евгения Коршунова,
Зоя Люлик, Ирина Головач,
Лариса Фролова, Надежда
Мартынова. Задания предлага-
лись им разные — веселые и

серьезные.

Борьба была напряженной,
шла с переменным успехом.

Лучшие поделки из бумаги по-

лучились у Зои Люлик и Лари-
сы Фроловой. Девушки долж-

ны были украсить и назвать

салаты. Лучшими оказались

«Царевна-лягушка» (Е. Кор-
шуновой), «Золотая рыбка»
(Л. Фроловой) и «Весна»
(И. Головач). Девушки пели,

рисовали.

Но самый большой успех

имели костюмы любимых ге-

роев, подготовленные девуш-

ками. Перед зрителями предста-

• ли Атаманша, Цыганка, пара

молодых цыган. Хорошо высту-
пили все, но самой удачной
оказалась- роль Старухи Шапо-
кляк, которую сыграла Лариса
Фролова.                     ,

В перерывах между конкур-

сами зрители тоже соревнова-

лись в смекалке, сообразитель-
ности, слушали музыку, стихи.

И всем этим руководили пре-

красные ведущие Раиса Рогова
и Вера Исаева. Им наполовину

принадлежит успех праздника.

В конкурсе победила Женя
Коршунова, иа втором месте

Лариса Фролова, на третьем —

Иринй Головач. Но скорее,

проигравших не было, выиграли

все: и зрители, и комсомольцы-

организаторы, и  участницы.

Э. ГЕЛЬМАН,
воспитательница яслей-сада
№ 10.

СЛЕТ ЮНЫХ ПОЖАРНИКОВ
Во Дворце культуры завода

«Сланцы» прошел 11-й район-
ный слет юных добровольных
пожарных. Открыл слет и уме-

ло направлял его работу член

ЮДПД школы № 7 Анатолий
Степочкин. Под его команду

было внесено районное знамя

Дома пионеров.

С сообщением о работе в

1978 году выступил старший
инспектор государственного

пожарного надзора Е. В. Кисе-
лев, который рассказал немно-

го об истории пожарной охра-

ны, о достижениях современной
науки в области пожарной тех-

ники, привел примеры героиз-

ма, проявленного членами

ЮДПД во время тушения или

возникновения пожаров. До-
кладчик рассказал о результа-

тах пожарной эстафеты в воен-

но-спортивной игре «Зарница»,
о пожарно-прнкладном спорте,

в котором принимают участие

юные дружинники почти всех

школ города и района, расска-

зал об обучении членов ЮДПД,
проводимом квалифицирован-
ными работниками пожарной
охраны, отметил юных добро-
вольцев школы №' 5, которые-

проводят большую работу по

распространению       противопо-

жарной агитации. Евгений Ва-
сильевич выразил надежду, что

Собравшиеся в зале будут еще

лучше изучать правила пожар-

ной безопасности, строго соблю-
дать их и передавать ребятам
младшего возраста.

После доклада участников

слета приветствовали октябрята
школы № 7.

Выступили член ЮДПД шко-

лы № 12 Игорь Григорьев, на-

чальник дружины школы № 1
Олег Минин. Интересно расска-

зал о работе своих товарищей
юный дружинник школы № 5
Андрей Боровицкий. Выступле-
ние агитбригады школы № 7
понравилось всем.

Делегаты слета единогласно

приняли обращение к членам
10ДПД, школьникам и пионе-

рам города и района, выбрали
делегатов на 20-н Ленинград-
ский областной слет ЮДПД,
избрали городской штаб юных

пожарных дружин.

Активисты были награждены

грамотами   городского    совета

ВДПО и ценными подарками.

Л. КЕРСАНОВА,
председатель         горсовета

Всероссийского   доброволь-
ного пожарного общества.

КОНФЕРЕНЦИЮ   открыл   пер-

вый     секретарь Сланцевского
горкома ДШСС Л.  И. Бурин.

На конференции обсужден во-

прос «О работе совета новаторов

совета экономического и социаль-

ного развития при горкоме КПСС
и дальнейших задачах по улуч-

шению рационализаторской рабо-
ты на предприятиях, стройках, в

организациях города Сланцы и в

совхозах района». С докладом

выступил председатель совета но-

ваторов, главный инженер объеди-
нения «Ленинградсланец» Г. Б.
Фрайман.

Он отметил, что нынче на пред-

приятиях, в организациях и сов-

хозах района насчитывается 1.530
рационализаторов. Это большая
творческая сила. В 1978 году

они подали 1.955 рационализатор-

ских предложений, из которых

внедрено — 1,715 с экономиче-

ским эффектом свыше 3.900.000
рублей.

Совет новаторов подвел итоги
соревнования по всем трем пунк-

там предприятий   и   совхозов   за

НА ОСНОВЕ ТЕХНИЧЕСКОГО ПРОГРЕССА

ПОИСК ПРОДОЛЖАЕТСЯ
Во Дворце культуры завода «Сланцы» состоялась XIV конферен-

ция рационализаторов и изобретателей района. I                   .      -

1978 год. В первой группе пред-
приятий победителем признан

коллектив новаторов ремонтио-ме-
ханического завода объединения
«Ленинградсланец», второе место
занял коллектив завода «Слан-
цы», третье — коллектив цемент-

ного завода.

За отчетный период ухудши-
лась рационализаторская работа
на шахтах, в погрузочно-транс-
портиом управлении и в управле-
нии жилищно-коммунального хо-

зяйства объединения «Ленинград-
сланец». Это свидетельствует о

том, что инженерная служба этих
предприятий не обеспечила чет-
кое руководство новаторами, не
мобилизовала их на решение «уз-

ких» мест в работе предприятий.
В докладе говорилось, что ру-

ководители         производственного

объединения «Родина» недоста-

точно внимания уделяют вопро-
сам рационализации. В феврале
текущего года совет новаторов

заслушал отчеты главных инже-
неров всех со'вхозов и ответствен-

ных лиц за рационализаторскую
работу. Рекомендовано руковод-

ству завода «Сланцы», объедине-
ния «Ленинградсланец», цементно-

го, регенератного заводов и дру-

гих крупных предприятий взять
шефство над рационализаторской
работой в совхозах. В сельскохо-

зяйственном производстве необ-
ходимо уделить главное внимание

вопросам механизации трудоем-

ких процессов в животноводстве,

уборке урожая, в заготовке и

приготовлении кормов для совхоз-

ного скота.

В заключение докладчик под-

робно остановился на задачах в

развитии  технического   прогресса.

В прениях выступили главный
инженер ремонтно-механнческого

завода объединения «Ленинград-
сланец» В. П. Солодский, предсе-

датель совета ВОИР завода

«Сланцы» Ю. К. Потапов, инже-

нер по рационализации филиала
швейного объединения «Маяк»
В. П. Никитченко, токарь пасса-

жирского автопредприятия А. В.
Васильев, главный инженер рай-
онного объединения «Сельхозтех-
ника» О. Л. Неклюдов, другие

участники конференции.
На конференции принято обра-

щение ко всем новаторам Слан-
цевского района, большой группе

рационализаторов вручены подар-

ки.

И.  КОНОНОВ,
обществ, кор.

ВСТРЕЧАЯСЬ
В ПИСЬМАХ

Все дальше уходят от нас со-

бытия Великой Отечественной
войны 1941 — 1945 годов. Но
они по-прежнему в памяти ее

участников.

Идет время, не досчитываем-
ся своих товарищей — сказы-

ваются военные годы. Бывшие
однополчане, мы «встречаемся»

лишь в письмах — иначе не по-

зволяет здоровье. Вспоминаем,
как вместе помогали раненым,

спасая их от смерти, пережива-

ли утраты, потери. Жили и ра-

ботали тогда так, как требова-
ло от нас время. И в том, что

жизнь сегодня такая хорошая,

есть скромная доля моих по-

друг, медицинских сестер.

Е.ДМИТРИЕВА,
медицинская   сестра, ныне

пенсионерка.

СПАСИБО
ЗА ПОМОЩЬ

...Заболела моя корова. При-
бежала я к соседям, говорю:

«Животное умирает, позвоните

куда надо». А время было ран-

нее, спали еще все.

И сосед Аркадий Игнатьевич
Гордеев сел на мотоцикл, по-

ехал в Гостицы. На помощь
пришли ветфельдшер совхоза

«Сланцевский» Е. А. Кузнецова
н санитарка Т. И. Усачева. Ко-
рова была-спасена.

Спасибо им!

Д. МИХАЙЛОВА.
дер. Тухтово.



ЗОНАЛЬНОЕ ПЕРВЕНСТВО РСФСР

СОРЕВНОВАНИЯ
ПО ГИМНАСТИКЕ ЗАВЕРШЕНЫ

После двух дней соревнований юных гим-

настов был день отдыха: они ездили на эк-

скурсию в Нарву, знакомились с нашим го-
родом. А в субботу лучшие их них встре-

тились в финалах.
После обязательной и произвольной про-

грамм у мальчиков впереди была сборная
Карельской АССР — 514,9 балла, иа вто-
ром месте были калининградцы — 509,7
балла и третье место заняла команда Ле-
нинградской области — 504,5 балла.

Интересное положение сложилось в

командном первенстве у девочек — сбор-
ная Вологодской области, имевшая 361,28
балла, была на втором месте и проигрыва-

ла лидеру — команде Калининградской об-
ласти — всего 0,5 балла. У ленинградок

было 348,96 балла и третье место. В этой
ситуации очень и очень многое зависело

от финалистов — ведь все заработанные
ими баллы шли в копилку команды.

-Финальные выступления начались с

вольных упражнений у мальчиков, высту-

пивших по программе кандидатов в масте-

ра спорта СССР. После того, как в воль-

ном упражнении выступил гимнаст из Мур-
манской области Сергей Волков, всем стало

ясно, что лучше его никто не сможет по-

казать свою программу. Сергей стал пер-

вым победителем финальных соревнований.
В другом конце зала в это время высту-

пали на коне перворазрядники. В этом ви-

де победу одержал Евгений Проскуряков
(Карельская АССР).

Среди гимнасток, которые выступили с

эмблемой Вологодской области, заметно
выделилась своими выступлениями малень-

кая девочка — Аня Сорокина. Она высту-

пила по программе кандидатов в мастера

спорта СССР. В этой программе ей ие было
равных. В первом же выступлении на брусь-
ях она получила 9,6 балла —самую высшую

оценку и стала победителем. В упражнении

на бревне она, как и ее подруга по команде

Оля Гамнловская, получила 9,4 балла —

еще одна победа. Каждое ее выступление
зрители встречали аплодисментами.

Все ждали выступления гимнастки из Ка-
лининградской области мастера спорта
СССР Иры Бреус, лидера соревнований
после двух программ.  Ее опорный прыжок

стал лучшим. Небольшие погрешности в

сложном прыжке ие позволили Наташе Ма-
риненко (Ленинградская область) обойти
Иру. Она — вторая. Победила Ира Бреус
и на брусьях. Ее выступление отличалось

большой сложностью.

Опорный прыжок у мальчиков — канди-

датов в мастера. Четкое выполнение прино-

сит первое место спортсмену из Смоленской
области Мише Алексееву. На перекладине
первым был карельский спортсмен Сережа
Ли^енков.

И вновь Ира Бреус первая: на этот раз

— в вольных упражнениях. А Аня Сороки-
на с блеском выполняет опорный прыжок.

Соревнования гимнастов подходят к кон-

цу. Заканчивают свое выступление маль-

чики. Судья-информатор объявляет побе-
дителей. Среди юношей, выступивших по

программе разряда, первое место у Сашн
Васнльчика (Карельская АССР). У канди-

датов в мастера спорта СССР победил Саша
Колесник (Смоленская область). У масте-

ров спорта СССР — Сергей Сухарев (Во-
логодская область).

У девочек, выступивших по программе

кандидатов в мастера спорта СССР, первое

место завоевала вологодская гимнастка

Аня Сорокина. Среди мастеров спорта

СССР — Ира Бреус. Наташа Маринеико из

сборной Ленинградской' области — -на вто-

ром месте. Победителям вручаются ди-

пломы и почетные подарки.

Объявляют . результаты командного пер-

венства. У мальчиков первое место у коман-

ды Карельской АССР, второе — у калинин-

градской сборной. Гимнасты Ленинградской
области — на третьем. У девочек первое

- место у сборной Калининградской области,
второе — у Вологодской и на третьем —

спортсменки Ленинградской области.

В. общекомандном первенстве победили
гимнасты Калининградской области. Наши
земляки — на втором, вологодские спорт-

смены — на третьем.

Опускается флаг соревнований. Теперь
юные гимнасты встретятся в Ульяновске на

первенстве РСФСР.
С. БУЛАТОВ,

наш спецкорр.

жктршые часы

Сегодня—ново,   завтра — привычно!
СВЕТЯЩИЙСЯ ЭКРАН ЭЛЕКТРОННЫХ ЧАСОВ. ДВУ-

ЗНАЧНЫЕ ЦИФРЫ ПОКАЗЫВАЮТ ВРЕМЯ: ЧАСЫ И МИ-
НУТЫ - ЭТО ЦИФЕРБЛАТ ЧАСОВ.

НАСТОЛЬНЫЕ ЭЛЕКТРОННЫЕ ЧАСЫ. СОМНЕВАТЬ-
СЯ В ТОЧНОСТИ ИХ ХОДА НЕ ПРИДЕТСЯ! БЕЗУПРЕЧ-
НАЯ ИХ РАБОТА ОБЕСПЕЧИВАЕТСЯ БЛАГОДАРЯ ОТ-
СУТСТВИЮ ТРУЩИХСЯ, ДВИЖУЩИХСЯ ДЕТАЛЕЙ.
ЭТИ ЧАСЫ НЕ ТРЕБУЮТ УХОДА, ИХ НЕ НУЖНО ЗА-
ВОДИТЬ.

НАСТОЛЬНЫЕ ЭЛЕКТРОННЫЕ ЧАСЫ НЕОБХОДИ-
МЫ В ДОМЕ, В СЛУЖЕБНОМ КАБИНЕТЕ, В ХОЛЛЕ
ГОСТИНИЦЫ, ДОМА ОТДЫХА.

Бюро рекламы и информации Управления торговли

Леноблисполкома.
2—1

КАКАЯ
ПОГОДА
БУДЕТ
В АПРЕЛЕ?

На этот вопрос корреспонденту
ЛенТАСС отвечает инженер-си-

ноптик Ленинградского бюро по-

годы Е. Н. Медведева.
— По своим температурным ха-

рактеристикам апрель ожидается

близким к норме. Среднемесячная
температура будет ночью минус

2 — плюс 3 градуса, временами

до минус 7, днем — плюс 6 —

11, а в отдельные дни до 14 гра-

дусов тепла.

Предполагаемая месячная сум-

ма осадков — 20 —25 миллимет-
ров — несколько ниже нормы.

Осадки пройдут в основном во
второй н третьей декадах. При
ожидаемом небольшом похолода-

нии в начале второй декады осад-

ки выпадут в виде мокрого сне-

га, возможны также и грозы (по
статистическим данным в нашей
области в апреле грозы бывают
в среднем один раз каждые два

года) .

Окончательный сход снежного

покрова предполагается в конце
второй — начале третьей декады,

когда завершится переход средне-
суточной температуры к устойчи-
вым плюсовым   значениям.

По наблюдениям, за последние

сто лет самая теплая температу-
ра во второй месяц весны была
28 апреля 1951 года — 24,2 гра-

дуса тепла, а самая холодная —

4 апреля 1881 года —■ 19 граду-

сов мороза.

Олегу   Ивановичу
АНТОНОВУ

Поздравляем с уходом на за-

служенный отдых, желаем креп-

кого ЗДОРОВЬЯ,   60ДРОСТ11   II   ДОЛГИХ

лет жизни.

Коллектив бригады А. А. Спас-
сц,ого участка № 10 шахты

«Ленинградская».                      . .

елевидение

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК,   3  АПРЕЛЯ

14.30 — Новости. 14.50 —

К юбилею первой пятилетки.

Программа документальных" теле-

фильмов. «Трое из кузнечного»,

«Триста шахтерских лет». 15.50 —

«Песни над Томыо». Концерт уча-

стников художественной самодея-

тельности. 16.05 — «Наш сад».

16.35 — Искусство эпохи Возрож-
дения. 17.05 — Чемпионат СССР
по водному поло. ЦСКА ВМФ —

«Динамо» (Москва). Передача из

Киева. 17.50 — «Ребята настоя-

щие». 18.30 — «В каждом рисун-

ке — солнце». 18.45 — «Сегодня
в мире». 19.00— Романсы П.Чай-
ковского исполняет и. а. РСФСР
В. Левко. 19.20 — «Человек и

закон». Ведет передачу доктор

юридических наук, профессор
М. М. Бабаев. 19.50 — «Строго-
вы». Художественный телефильм.
2-я серия. 21.00 — «Время». 21.35
— Открытие дней культуры Поль-
ской народной республики в

СССР. Концерт из Кремлевского
Дворца съездов. 22.30 — «Сегод-
ня в мире». 22.45— Продолжение
концерта из Кремлевского Дворца
съездов.

ПОКАЗЫВАЕТ   ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК,   3  АПРЕЛЯ

17.00— Учебная программа. Фи-
зика. 10-й кл.  17.35 —  «Скоро  в

школу» (повтор.) 18.00 — «Гово-
рим по-немецки». 18.30 — Лекто-
рий. «Дело Ленина живет и по-

беждает». 19.00 — «Ленинград».
19.30 — «Самые красивые кораб-
ли». Художественный телефильм.
2-я серия. 20.40 — Эстрадный
концерт. 21.00 — «Время».   21.35
— «Музыкальные открытки». 21.45
—  Новости. 22.00 — «Добро по-

жаловать!» Заслуженная артистка

РСФСР Л. Соляник. 22.30 —

«Стадион».

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК, 3 АПРЕЛЯ    .

16.25" — «Новь земли Якут-
ской». 16.55 — «Наставник чем-

пионов». 17.10 — «Скульптор Ду-
биновский». 17.30 — Пропаганди-
стам. 17.50 — Новости. Вечерняя
программа. 18.00 — «Актуальная
камера». 18.15 — «За и против».

18.35 — Реклама. 19.00 — «Спор-
тивная призма». 19.30 — Концерт-
ная студия. Играет симфонический
орхестр Таллинской государствен-

ной консерватории. 20.00 — Для-
детей мультфильмы «Горе-кузпец»
н «Горячий камень». 20.30 — «Ак-
туальная камера». 21.35 — Клуб
рекламы. 22.35 — 22.55 — На гра-

ни опасности: «За бортом».

IV   М   Н   О

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 3 апре-

ля — «Женщина, которая поет».

Начало  в 17,   19, 21  час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
3 апреля — Следствие закончено,
забудьте». Начало в 17, 19, 21
час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 3 апре-

ля — «Кентавры». (Две серии).
Начало в 11. 19 часов 40 минут.
«Ты — мне, я — тебе». Начало в

14, 16, 18, 22 часа 10 минут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 3 апреля —

«Не упускай из виду». Начало в

17, 19, 21 час.

СЛАНЦЕВСКОЙ
РАЙСЕЛЬХОЗТЕХНИКЕ

требуются
ИНЖЕНЕР    по   топливу   н

нефтехозяйству, -

ИНЖЕНЕР-МЕТОДИСТ,
СТАРШИЙ ИНЖЕНЕР     по

эксплуатации автотранспорта,

ТОВАРОВЕД (на временную

работу).                           2^-2

КОМБИНАТ
«СТРОЙДЕТАЛЬ»

приглашает на работу

КРАНОВЩИКОВ мостовых

и башенных кранов,
МЕХАНИКОВ,
ФОРМОВЩИКОВ сборного

железобетона,
РАБОЧИХ на участок лесо-

пиления,

юношей и девушек для при-

обретения профессии КРАНОВ-
ЩИКОВ башенных кранов.

На базе учебного комбината
Главзапстроя при КОД органи-
зованы курсы МАШИНИСТОВ
башенных кранов без отрыва

от производства.          6 —2

Коллектив         объединенной
районной библиотеки глубоко
скорбит по поводу безвремен-
ной смерти БАКЛАНОВОЙ
(бывшая Форова) Клавдии
Федоровны и выражает собо-
лезнование семье и родным по-

койной.

Глубоко скорбим и соболез-
нуем семье Киреевых по поводу

смерти КИРЕЕВА Николая
Ивановича.

Николаевы.

Коллектив работников мага-

зина «Культтовары» райпо вы-

ражает глубокое соболезнова-
ние Косенок Нелли Степановне
по поводу преждевременной
смерти матери КОСЕНОК Ни-
ны Федоровны.

Коллектив Сланцевского рай-
по глубоко скорбит по поводу

преждевременной смерти КО-
СЕНОК- Нины  Федоровны      и

выражает соболезнование род-

ным н близким покойной.

СПМК-251
ТРЕСТА № 37

требуются

ТРУБОУКЛАДЧИКИ   (муж-
чины),

МОНТЕРЫ   ПУТИ   (мужчи-
ны),

МАШИНИСТЫ катков,

МАШИНИСТЫ насоса,
СТРОПАЛИ.
Обращаться в отдел кадров:

Сланцевское шоссе,   дом № 7,
СПМК-251.     Телефон   2-10-31
(добавочный 94, два звонка).

5—2

Сердечно благодарим коллекти-
вы цеха битума и мастик СПЗ
«Сланцы», шахты «Ленинград-
ская», комбината «Стройдеталь»,
жильцов дома № 7 , по улице Га-
гарина,- оказавших помощь в по-

хоронах и разделивших с нами

горечь утраты нашей мамы и

бабушки Костиной Евдокии Кузь-
миничны.

Дети,  внуки.

Выражаем сердечную призна-

тельность коллективам ЦРБ, СЭС,
аптеки, школы № 3, ' магазина

№ 46, друзьям, знакомым, а также

соседям, оказавшим помощь в

похоронах н разделившим с нами

горечь утраты нашего дорогого и

любимого мужа и отца Звягина
Михаила  Митрофановича.

Жена, сыновья.
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